

「看護科学研究」としての新たな出発

「看護科学研究」編集委員長 草間 朋子

インターネットジャーナル「大分看護科学研究」を1999年に創刊してから6年が経過し、みなさまのお力添えにより第5巻第2号まで定期的に発行していただくことができました。

いつでも誰でもがアクセスすることができるというインターネットジャーナルの特性を活かして、大勢の看護・保健の関係者のみなさまに親しんでいただき感謝しております。

大分県立看護科学大学では、地域社会への貢献、とくに看護職者のみなさまの看護研究等を効率的、効果的にお手伝いさせていただくことにより、本学が地域の看護学の拠点としてみなさまから頼りにしていただける施設として発展・深化するために、「看護研究交流センター」を設置いたしました。これを機会にインターネットジャーナルの発行元を「看護研究交流センター」に移すことにしました。そこで、「大分看護科学研究」の名称も「看護科学研究」と変更し、より広域的、全国的なジャーナルを目指していくことに致しました。

長い歴史の中で築かれてきた数多くの保健・看護の経験を科学的に分析し表現し、普遍化していくことが今の看護・保健界に求められていると思います。看護学・保健学のさらなる発展のために「看護科学研究」を是非、ご活用いただきたいと思います。

新しいジャーナルの名称に恥じないように、ますます質の高いジャーナルを目指して編集委員会一同がんばって参りますので、よろしくお願い致します。

平成17年5月